Chers membres de la section locale "Pour Anderlues",

Je me présente à vous en tant que candidate à la présidence de notre section locale en vue de l'élection du 10 avril prochain.

Je m'appelle Laura Desmaele, j'ai 35 ans, je suis fonctionnaire, mariée et mère de deux filles de 6 et 8 ans. Guidée par l'écoute, l'intuition et un enthousiasme sincère, je souhaite mettre mon énergie au service de notre mouvement et de notre équipe locale.

Pour moi, la présidence de la section locale ne se résume pas à un titre, mais à un engagement :

- Porter haut et fort les valeurs, les principes et les objectifs du MR;
- Être le relais de notre section lors des événements publics et auprès des différents acteurs politiques ;
- Superviser et encourager les actions quotidiennes et le dynamisme des militants ;
- Assurer une gestion rigoureuse et efficace de notre section ;
- Garantir une gestion financière transparente et responsable ;
- Soutenir chaque membre qui s'investit pour faire vivre notre mouvement localement.

Mon ambition est de favoriser un leadership collectif et inspirant, où chaque membre trouve sa place et contribue activement à nos projets. Je souhaite insuffler une dynamique où l'engagement de chacun est reconnu et valorisé.

Un élément clé de mon approche est ma position en dehors des logiques électorales : n'étant pas et ne souhaitant pas être candidate sur les listes, je peux exercer cette fonction avec une liberté de parole et de décision qui garantit une gestion équilibrée et indépendante de toute pression électorale. Mon objectif est avant tout de faire grandir notre section et de soutenir ceux qui s'engagent sur le terrain.

Je serais honorée de pouvoir compter sur votre confiance et votre soutien pour mener ensemble cette belle aventure.

À très bientôt, Laura Desmaele